



immobilier sotheby's
paris emma INTERNATIONAL

5 Pièces

235 m²

Réf. PP6-917

7 880 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 16 - OCDE : RARE - Penthouse de 235 m2 avec 220 m2 de terrasse - duplex - deux derniers étages - Dans un environnement très prisé, appartement rare au calme, comprenant à l'étage inférieur un vaste séjour, salle manger ouvert sur une sublime terrasse arborée, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec salle de bains et dressing. A l'étage supérieur, une grande suite complète avec salle de bains et dressing ouverte sur une sublime terrasse offrant de belles vues sur la Tour Eiffel. 2 caves, 2 box.

Paris 16 - OECD: 235 sq.m penthouse with a 220 sq.m terrace - duplex - top two floors - rare, quiet apartment, including on the lower floor a large living room, dining room opening onto a sublime tree-lined terrace, a fully equipped open kitchen, a bedroom with bathroom and dressing room. On the upper floor, a large complete suite with a sublime bathroom and open dressing room offering beautiful views of the Eiffel Tower. 3 cellars, 2 boxes

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

